

# はぐくむ光 のびる若芽

(187)

長塚 實川 照子

我が家は、祖母、母、私は達夫婦、小五の長男、小一の長女の6人家族です。祖母は戦争で、母は事故でそれぞれ早く夫を亡くし、二人共、女手一つで子供を立派に育て上げたしっかり者です。

長男は、のんびり屋で、勝ち負けを気にしないマイペース型。学校では、家庭科、特に裁縫の時間が、今は一番楽しいと言つたり。長女は、運動に勉強に、何でも一生懸命のがんばり屋。「マッチ売りの少女」の童話を読んで涙するやさしさも持っています。

主人は、根がおだやかで、誰にでもやさしく子供達の相手も良くしてくれ、子育てに悩んだ時は、二人で話し合い解決してきました。私の他愛ないおしゃべりの予供達が、揃ってやさしいのは、主人の性格を受け継いだのだと思います。

私は長男が妊娠9ヶ月の

## 子どものSOSを常にキヤッチ！



時に、仕事・家事・育児の三つをやり通す自信がなかつたので、勤めを退め専業主婦となりました。幼い子供と共に過ごせる期間は、それが程長くありません。そんな貴重な時間を沢山持てた事を幸せに思っています。

数年前よりガーデニング

高学年、中学、高校へと行動範囲も友人関係も広がり、トロブルの中身も、つ親離れしてきた様です。

人間関係も複雑なものになつて行くと思いま

す。悩んだり、迷つた

り、親の助けが必要としている時、子供のSOSを見逃さない様、常に温かい目に見守つ

て行きたいたと願います。一

歩りです。

また、テレビで野球を見

ことが大好きで、現在もた

くさんの本を毎日欠かさず

読み、本棚には本がいっぱい

あります。

また、テレビで野球を見

るのがとても楽しみで、中

繼のある日は、早めに食事

を済ませ、熱中して見てい

るそうです。

布施さんの奥様も85歳で

お二人が結婚されたのが、

昭和8年・現在66周年目を

迎えられているおしどり夫

婦です。

家族で助け合い、特にス

トレスもためずうまくリラッ

クスし、趣味にいそしむ平

穏な暮らしを自然体で送ら

れている姿が、長寿の秘訣

になつてているのだと思いま

した。

これからもお元気で、日々

の生活を楽しんでください。

## 健康だより

シリーズ②

### 今月の顔



布施 新郎さん(87歳)  
(宝米)

病気については、高血圧症で現在治療中ですが、他は何もなく健康です。また、東陽病院に毎年受診し、血液検査等、定期的にチェックを受けるなど、自らの健康管理を怠りません。

○趣味は、読書と野球を見ること

子供の頃から、本を読むことが大好きで、現在もたくさんの中を毎日欠かさず読み、本棚には本がいっぱいあります。

また、テレビで野球を見

るのがとても楽しみで、中

繼のある日は、早めに食事

を済ませ、熱中して見てい

るそうです。

布施さんの奥様も85歳で

お二人が結婚されたのが、

昭和8年・現在66周年目を

迎えられているおしどり夫

婦です。

家族で助け合い、特にス

トレスもためずうまくリラッ

クスし、趣味にいそしむ平

穏な暮らしを自然体で送ら

れている姿が、長寿の秘訣

になつてているのだと思いま

した。

これからもお元気で、日々

の生活を楽しんでください。